

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kepada Allah S.W.T dimana selama 2 bulan menjalani magang yang dimulai pada awal September sampai November tahun ini, akhirnya kami berhasil menyelesaikan laporan kerja praktik ini. Kami ingin menyampaikan ungkapan rasa syukur dan terimakasih kepada orang-orang yang paling berharga dalam hidup kami, yaitu Ayah, ibu dan juga saudara-saudara kami untuk semua dukungan moral mereka, dan juga untuk teman-teman untuk yang selalu menyemangati dan mendukung kami dalam mengikuti kerja praktik ini. Adapun pembimbing kami dari Universitas Mercubuana (UMB), Ir Mawardi Amin, MT kami juga mengucapkan terima kasih untuk semua arahan dan bimbingan yang sangat berguna bagi kami dalam menyelesaikan laporan kami. Dan tidak lupa kami ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada pembimbing industri kami Fajar Nurjihad, ST, Rudolfo Tobing, ST, Africo Leandro, ST atas nasehat dan selalu sabar untuk membimbing kami. Tidak lupa untuk semua karyawan yang bekerja di Proyek Pekerjaan Lanjutan Aksesibilitas Bandara Soekarno-Hatta kami terima kasih atas seluruh bantuan dan mengajarkan kami ketika kami sedang bekerja di sana.

UNIVERSITAS  
MERCUBUANA

Kerja praktik ini adalah untuk mengekspos siswa dan membuat pengalaman lingkungan dunia nyata bekerja sebelum lulus. Hal ini juga untuk mempersiapkan mahasiswa untuk menghadapi tantangan nyata dan belajar bagaimana untuk menemukan solusi ketika mengalami masalah selain menyelesaikan kursus. Paparan ini tidak hanya akan mempersiapkan mahasiswa bagaimana untuk mengasah lebih keterampilan mereka terutama mengenai bagaimana berkomunikasi dengan orang lain dan belajar untuk melakukan kerja yang ada perbedaan dalam usia dan keterampilan komunikasi yang diperlukan ini. Kami telah belajar hal-hal yang berharga saat bekerja di sini. Kami menyadari bahwa belajar teoritis tidak pernah sama ketika datang ke praktek. Seperti yang diketahui, dunia kerja merupakan fase yang benar-benar

berbeda dibandingkan dengan waktu ketika kita mempelajari sebelumnya oleh karena itu dengan pergi untuk kerja praktik ini adalah harapan bahwa siswa sudah dipersiapkan dengan baik dan memiliki keyakinan yang tinggi untuk melayani masyarakat. mahasiswa harus membawa tanggung jawab yang besar ketika bekerja di industri dan membawanya dengan kejujuran dan ketulusan.

